

YOURDRIVER

PROVENCE COTE D'AZUR EXCURSIONS & TRANSFERS

by Autour du Petit Paradis SARL

Transfers, Private tours & Driver's service tailored to your needs from and to any destination

TOUR 1 Wine Tasting à Châteauneuf du Pape & Tavel / Vous dégustez, je conduis

1/2 journée 250€, 5h ou journée entière 500€, 8h, 150km inclus pour 1 à 4 personnes.

3 à 4 dégustations en fonction des disponibilités dans les meilleurs domaines de Châteauneuf du Pape (la Nerthe, les Fines Roches, La Gardine, Nalys, Bouachon... et de Tavel (Château d'Aqueria avec une visite guidée de la propriété et des vignes. Ce cru rosé exceptionnel est servi sur les plus grandes tables gastronomiques ; l'incontournable musée du vin Brotte ; visite de l'ancienne résidence d'été des Papes et découverte des treize cépages de l'appellation Châteauneuf du Pape ; stops photos dans les vignes avec une vue imprenable sur un paysage vallonné et découverte de pieds de vignes centenaires.

Extras : Uniquement sur réservation confirmée avec supplément de 35€/personne : ateliers (Vin & Chocolat, Vin & Aromes, Vin & fromage, Vin & Assemblage) ; 18€/personne pour la visite guidée des caves historiques du XVI^e, durée 1h ; 80€/personne pour l'expérience "Passion", durée 2h. Voyagez au cœur de cinq siècles d'élégance lors d'un tour privé suivi d'une dégustation comparative à la bougie de 8 Châteauneuf-du-Pape dans la cave secrète, animée et commentée par le sommelier.

Wine Tasting à Châteauneuf du Pape & Tavel / You taste, I drive

1/2 day 250€, 5h or full day 500€, 8h, incl. 150km, for 1 to 4 people.

A choice of 3 to 4 tastings, depending on availability, amongst the finest estates in Châteauneuf du Pape (La Nerthe, Les Fines Roches, La Gardine, Nalys, Bouachon...) and Tavel (Château d'Aqueria) with a guided tour of the estate and vineyards. This exceptional rosé cru is served on the finest gourmet tables; the must-see Brotte wine museum; visit the former summer residence of the Popes and discover the thirteen grape varieties of Châteauneuf du Pape appellation; photo stops in the vineyards with a breathtaking view of the rolling landscape and discovery of hundred-year-old vines.

Extras: Only with confirmed reservation and a supplement of €35/person: workshops (Wine & Chocolate, Wine & Aromas, Wine & Cheese, Wine & Blending); €18/person for the guided tour of the historic 16th-century cellars; €80/person for the "Passion" experience. Travel to the heart of five centuries of elegance on a private tour followed by a comparative candlelight tasting of 8 Châteauneuf-du-Pape wines in the secret cellar, hosted and commented by the sommelier.

TOUR 2 LES INCONTURNABLES EN PROVENCE / Excursions sur mesure

250€ 1/2 journée, 5h incl.150km / 450€ journée complète, 8h, incl. 250km, pour 1 à 4 personnes

Découvrez la liste non exhaustive de nos excursions « Les Incontournables en Provence pour une demi-journée ou une journée entière avec au programme : le Lubéron avec Gordes, Roussillon, l'abbaye de Sénanque ; Les Alpilles avec Les Baux de Provence, St Rémy de Provence, Les Pays de la Sorgue avec Fontaine de Vaucluse, l'Isle sur la Sorgue ; La Camargue avec sa faune et sa flore, un paradis pour les ornithologues. Arles la Romaine et lieu prolifique où Van Gogh a peint plus de 300 œuvres ; le célèbre aqueduc romain Pont du Gard et le duché d'Uzès ; Nîmes la Romaine et capitale de la tauromachie.

ESSENTIALS OF PROVENCE / Tailor-made excursions

250€ 1/2 day, 5h incl.150km / 450€ full day, 8h, incl. 250km, for 1 to 4 people

Luberon area with Gordes, Roussillon and Sénanque Abbey / Alpilles area with Les Baux de Provence and St Rémy de Provence / Pays de la Sorgue area with Fontaine de Vaucluse and l'Isle sur la Sorgue / Camargue area with its flora and fauna, a birdwatcher's paradise / Arles la Romaine where Van Gogh painted over 300 works / Pont du Gard the famous Roman aqueduct and Uzès / Séguret and Vaison la Romaine / Nîmes la Romaine and capital of bullfighting.

TOUR 3 RÊVE DE LAVANDE / Sur la route de la lavande dans le Lubéron

550€ forfait 8h, 250 km inclus, pour 1 à 4 personnes

Cultivée à l'époque des Romains pour parfumer les bains et le linge, la lavande a fait son apparition en Provence au Moyen Âge pour ses vertus olfactives et médicinales. C'est au XIX^e siècle que la culture de cette fleur se développe. Les parfumeries de Grasse ont recours alors à l'huile essentielle de lavande fine pour élaborer leurs élixirs.

Les routes de la lavande dans le Lubéron sont un régal pour les amateurs de couleurs et de saveurs. Villages perchés, châteaux médiévaux, abbayes, monastères, vignobles, ocres de Roussillon, paysages à couper le souffle, rythment la visite. Côté lavande, de nombreux champs, distilleries et musées livrent les secrets des huiles essentielles et les vertus de la lavande. Quelques exemples de sites : Sault, Bonnieux, Gordes, Roussillon, Oppède... La meilleure période commence fin juin pour aller jusqu'au 15 Août, fête des vendanges à Sault.

Arôme Plantes Distillerie : De juin à août 7j/7 de 10h/19h et de septembre à mai de 10h/18 ; visite gratuite et commentée en anglais à 15H30 du lundi au vendredi (Avril, Mai, Sept), 15h30 tous les jours de juin à août. Visite libre de la distillerie en dehors des horaires guidés.

Distillerie Vallon des lavandes : Du 01/04 au 15/11/2024, tous les jours.

Du 01/04 au 30/06 & du 01/09/ au 15/11 : tous les mercredis, vendredis & samedis. Visites commentées le mercredi à 11h, vendredis & samedis à 14h, sur réservation. Du 01/07 au 31/08 : tous les jours.

LAVANDER DREAM / Lavender roads in Luberon

550€ full day 8h, incl. 250 km, for 1 to 4 people

The lavender roads of the Luberon are a delight for lovers of color and flavor. Perched villages, medieval castles, abbeys & monasteries, vineyards, Roussillon ochres and breathtaking landscapes punctuate the visit. As for lavender, numerous fields, distilleries and museums reveal the secrets of essential oils and the virtues of lavender. It is on blossom from late June to August 15, when Sault celebrates the harvest. Some examples of sites : Sault, Bonnieux, Gordes, Roussillon, Oppède...

YOURDRIVER

PROVENCE COTE D'AZUR EXCURSIONS & TRANSFERS

by Autour du Petit Paradis SARL

Transfers, Private tours & Driver's service tailored to your needs from and to any destination

Arôme Plantes Distillerie : June to August 7/7 from 10am to 7pm and September to May from 10am to 6pm; Free guided tour in English at 3.30pm Monday to Friday (April, May, Sept), 3.30pm every day from June to August. Visit of the distillery in free access outside guided hours.

TOUR 4 Grotte de Chauvet & Gorges de l'Ardèche & Champs de lavande / Premier chef d'œuvre de l'humanité

550€, Forfait 8h, 250 km inclus, 1 à 4 personnes

Inscrite au patrimoine mondial de l'UNESCO,

Datée de l'ère paalolithique avec plus de 36000 années

Plus de mille dessins avec des représentations uniques, c'est le premier chef d'œuvre de l'humanité

+ des arrêts photo pour admirer les gorges de l'Ardèche et les champs de lavande (fin juillet à début Août)

Entrée non comprise, durée visite de la grotte environ une heure + temps libre à répartir sur les sites en fonction de vos envies

Chauvet Cave, Art & Ardèche Gorges & Lavender fields / Chauvet cave : Humanity's first masterpiece

550€, package 8h, incl. 250 km, for 1 to 4 people

Listed as a UNESCO World Heritage Site,

Dated to the Paolithic era over 36,000 years ago

More than a thousand drawings with unique representations, it's mankind's first masterpiece.

+ photo stops to admire the Ardèche Gorges and lavender fields (late June - early August)

Entrance fee not included, duration of visit to the cave about one hour + free time to be distributed among the sites as you wish.

TOUR 5 MAGIQUE CÔTE D'AZUR / Parfums, Arts & Riviera

800€, 16h, 600kms inclus, pour 1 à 4 personnes.

Départ matinal à 7h30 pour une magnifique et longue excursion de seize heures qui vous mènera d'abord à Grasse, la capitale des parfums avec des visites guidées de l'incontournable musée international de la parfumerie (1h30) ainsi que de la célèbre parfumerie Fragonard (1h). Puis déjeuner et temps libre (1h30) dans les rues de Saint Paul de Vence : « Le joyau de la Provence », village médiéval, havre de paix des artistes et célébrités qui l'ont rendu célèbre. Puis temps libre d'une heure à Eze, l'un des plus beaux villages de la Côte d'Azur avec son jardin botanique offrant un panorama magique sur la côte méditerranéenne puis Monaco (1h30) pour visiter la célèbre principauté avec son casino historique, son château, ses boutiques de luxe et ses jardins. Puis direction Nice avec une heure et demie de temps libre pour découvrir la Promenade des Anglais, la vieille ville et y dîner. Retour à Avignon pour 23h

Magical Côte d'Azur / Fragrance, Arts & French Riviera

800€, 16h, incl. 600kms, for 1 to 4 people.

Early departure at 7am for a magnificent and long sixteen-hour excursion which will take you first to Grasse, the capital of perfumes with guided tours of the unmissable international perfume museum (1.5h) as well as the famous Fragonard perfumery (1h). Then lunch and free time (1.5h) in the streets of Saint Paul de Vence: "The jewel of Provence", a medieval village, a haven of peace for the artists and celebrities who made it famous. Then free time for one hour in Eze, one of the most beautiful villages on the Côte d'Azur with its botanical garden offering a magical panorama of the Mediterranean coast then Monaco (1.5h) to visit the famous principality with its historic casino, its castle, luxury boutiques and gardens. Then direction Nice with an hour and a half of free time to discover the Promenade des Anglais, the old town and have dinner there. Return to Avignon for 11 p.m.

TOUR 6 IMMERSION AVEC UN VIGNERON / Une expérience authentique et exclusive

350€, 9h30 à 13h30, 4h, 50km incl pour 1 à 2 personnes, 75€ par pers. sup.

Visite immersive et atelier assemblage-dégustation au Domaine Saint-Pierre d'Escarvaillac

À dix kilomètres des remparts d'Avignon, bien caché dans un recoin à la frontière du périurbain profond, le Domaine Saint-Pierre d'Escarvaillac, converti au bio en 2018, a 700 d'histoire(s) et ne fait pas que dans le vin : il y a des fruits, de l'huile d'olive, des gîtes, des mariages, des concerts, des expos et... une biodiversité en plein essor.

En compagnie d'un des membres de l'équipe et avec une bonne dose d'humour et de poésie, cette visite immersive des parcelles en polyculture/éco-pâturage et des bâtiments du XIVe au XVIIIe siècle vous fera découvrir les secrets de création d'un vin bio de caractère, dans des cuves de pierre de la fin du Moyen-Âge, au carrefour de multiples problématiques étonnamment modernes.

Thèmes principaux : Les parcelles de vignes (et les autres) à l'heure du réchauffement climatique -- Impact de l'histoire du domaine sur les pratiques de culture et les pratiques culturelles -- Parcours du raisin de la vigne jusqu'au verre -- Les coulisses pratiques du métier de vigneron bio -- Initiation à l'assemblage d'une cuvée

Découverte du site principal autour du château : canal de la Durançole (1226) et parcelles de fruitiers en éco-pâturage ; la « petite jungle » et l'habitat frugal ; pratiques de l'irrigation légère ; parcelle d'aromatiques bio sur une terre régénérée (paillage, pâturage, sorgho) ; découverte des sols et des cépages du domaine ; problématiques du réchauffement climatique et solutions frugales (goutte à goutte, polyculture, tolérance à l'enherbement, etc.).

Découverte des corps de bâtiments et de leurs usages passés et présents : l'ancienne auberge sur la route de Compostelle devenue habitation de vigneron, l'ancienne chapelle devenue hangar à tracteurs ; l'ancienne étable de 200 m² devenue salle de mariage, l'ancien réfectoire des Chartreux de Bonpas devenu salle de dégustation, l'ancienne grange de 200 m² devenue salle

YOURDRIVER by Autour du Petit Paradis SARL – 16, rue Carreterie – 84000 Avignon - France

Tel : +33 (0)4.84.51.01.44 +33(0)6.61.52.61.62

yourdriverprovence@gmail.com www.autourdupetitparadis.com

Autour du Petit Paradis SARL - RCS Avignon 510 202 567 - N° TVA Intracommunautaire FR93510202567 – Carte EVCT N° 084167486

YOURDRIVER

PROVENCE COTE D'AZUR EXCURSIONS & TRANSFERS

by Autour du Petit Paradis SARL

Transfers, Private tours & Driver's service tailored to your needs from and to any destination

de concert, les anciennes cuves de pierre creusées dans la roche toujours utilisées aujourd'hui, la cave et les matériels de vinification, les espaces d'accueil des équipes de saisonniers.

Initiation à la dégustation et atelier création d'une cuvée avec nos stocks de vrac : les visiteurs composent leur propre vin dans la Grande Cuisine des Chartreux, bien au frais en haute saison ou au coin du feu en basse saison. Il ne reste plus qu'à le savourer avec un bon petit panier-repas composé de produits du domaine ou de producteurs voisins entre 12h30 et 13h30. Visite disponible en français, anglais, allemand, espagnol, italien.

IMMERSION WITH THE WINEMAKER / An authentic & exclusive experience

350€, 9:30 to 1:30pm, 4h, incl. 50km, for 1 to 2 people, 75€ per additional person

Immersive visit and blending and tasting workshop at Domaine Saint-Pierre d'Escarvaillac

Ten kilometers from the ramparts of Avignon, tucked away in a nook and cranny on the edge of the deep suburbs, Domaine Saint-Pierre d'Escarvaillac, which converted to organic farming in 2018, has 700 years of history and is not just about wine: it also produces fruit, olive oil, weddings, concerts, exhibitions and... a thriving biodiversity.

Accompanied by a member of the team, and with a healthy dose of humor and poetry, this immersive tour of the mixed farming/eco-grazing plots and buildings dating from the 14th to 18th centuries will reveal the secrets of creating an organic wine with character, in stone vats dating from the late Middle Ages, at the crossroads of a host of surprisingly modern issues.

Main themes: Vineyard plots (and others) in the age of global warming -- The impact of the estate's history on cultivation and cultural practices -- The grape's journey from vine to glass -- Behind the scenes of the organic winemaker's craft -- An introduction to blending a cuvée

Discover the main site around the château: the Durançole canal (1226) and eco-pasture fruit plots; the "little jungle" and the frugal habitat; light irrigation practices; organic aromatic plots on regenerated land (mulching, grazing, sorghum); discover the estate's soils and grape varieties; the problems of global warming and frugal solutions (drip irrigation, mixed farming, tolerance of grass cover, etc.). Discover the buildings and their uses, past and present: the old inn on the road to Santiago de Compostela, now a winegrower's home; the old chapel, now a tractor shed; the 200 m² former cowshed, now a wedding hall; the former refectory of the Carthusian monks of Bonpas, now a tasting room; the 200 m² former barn, now a concert hall; the old stone vats dug into the rock, still in use today; the cellar and winemaking equipment; the reception areas for the seasonal teams.

An introduction to wine tasting and a workshop to create a cuvée using our bulk stocks: visitors can make their own wine in the Grande Cuisine des Chartreux, well chilled in high season or by the fireside in low season. All that's left to do is savor it with a tasty packed lunch of produce from the estate or neighboring producers between 12.30 and 1.30 pm.

Visit available in French, English, German, Spanish, Italian.

TOUR 7 - PARFUMS, ART, ARCHITECTURE ET VIN

600€ journée complète, 10h, 250km inclus pour 1 à 4 personnes

Le Château La Coste (près d'Aix en Provence) prend le plus grand soin du sol et de l'environnement naturel en optant pour un processus de vinification biologique, en appliquant les principes de la biodynamie et en privilégiant la qualité à la quantité. Ce domaine est un vignoble où le vin, l'art et l'architecture vivent en harmonie, comme en témoigne le chai conçu par l'architecte français Jean Nouvel. D'une superficie de 200 hectares, il est riche d'une histoire et d'une tradition viticole qui remonte à l'époque romaine, dans un cadre remarquable où se côtoient vignes, cyprès, pins parasols, oliviers et chênes. Temps libre, durée 120 mn, sur le sentier de l'art et de l'architecture qui présente plus de 40 œuvres d'art contemporain. Supplément de 15€/personne pour l'accès ou 25€/personne pour une visite guidée sur réservation à 10h ou 14h30. Et dégustation de vin gratuite : durée 30 minutes. Manosque pour le déjeuner puis l'usine L'OCCITANE qui développe des produits de soins à base d'huiles essentielles et de parfums naturels selon les principes de la phytothérapie et de l'aromathérapie. Accès libre au jardin méditerranéen : Au milieu d'espèces sauvages et cultivées, éveillez vos sens et laissez-vous porter par les trésors de la terre. Visite guidée de l'usine (offerte pour 2 personnes) à 15h uniquement sur réservation : Découvrez le processus de fabrication - atelier de production, emballage des produits, découvrez ce qui fait l'efficacité de leurs produits.

Lourmarin - temps libre (60 mn). Profitez du calme du village, savourez les charmes de ses ruelles, de ses boutiques, de ses terrasses, de son château...

FRAGRANCES, ART, ARCHITECTURE & WINE

600€ full day, 10h, incl. 250km for 1 to 4 people

Chateau La Coste (close to Aix en Provence) takes the utmost care of the soil and the natural surroundings by opting for an organic wine-making process, applying biodynamic principles and prioritizing quality over quantity. This estate is a vineyard where Wine, Art and Architecture live in harmony, as witnessed by the winery designed by French architect Jean Nouvel.

Spanning some 200 hectares, it boasts a wealth of history, including a wine-making tradition which dates back to Roman times, in a remarkable setting featuring vineyards, cypresses, stone pines, olive trees and oaks. Free time, duration 2h on the Art and Architecture Trail which shows you over 40 works of contemporary art. Extra 15€/person for access or 25€/person for a guided visit on reservation at 10am or 2:30pm. And free Wine tasting: duration 0.5h.

Manosque for lunch then L'OCCITANE Factory which develops skincare products using essential oils and natural fragrances based on the principles of phytotherapy and aromatherapy. Free access to the Mediterranean Garden: In the midst of wild and cultivated species, awaken your senses and let yourself be carried away by the treasures of the earth. Guided tour of the factory (offered for 2 people) at 3pm only on reservation: Discover the manufacturing process - production workshop, product packaging, find out what makes their products so effective. Duration 2.5h

Lourmarin - free time 1h. Enjoy the village in peace and quiet, savor the charms of its narrow streets, shops, terraces, castle...

YOURDRIVER

PROVENCE COTE D'AZUR EXCURSIONS & TRANSFERS

by Autour du Petit Paradis SARL

Transfers, Private tours & Driver's service tailored to your needs from and to any destination

TOUR 8 - PARFUMS, LAVANDE ET TOURNESOLS

600€ journée complète, 10h, incl. 270km. pour 1 à 4 personnes

Lourmarin : Profitez du village en toute tranquillité, savourez les charmes de ses ruelles, ses boutiques, ses terrasses, son château...et son marché provençal le vendredi matin. Temps libre 1h (ou 2h le jour du marché)

Situé au milieu d'un magnifique plateau de lavandes et de tournesols, Valensole, fidèle à son nom : Valensole vient du latin "vallis" et "solis" signifiant la vallée du soleil, a su conserver son caractère et son charme typiques des villages de Haute Provence. C'est un plaisir de flâner dans les ruelles de la vieille ville. C'est aussi une station thermale appréciée pour son air pur. Temps libre 2,5h

L'OCCITANE développe des produits de soins à base d'huiles essentielles et de parfums naturels selon les principes de la phytothérapie et de l'aromathérapie. Accès libre au jardin méditerranéen : Au milieu d'espèces sauvages et cultivées, éveillez vos sens et laissez-vous porter par les trésors de la terre. Visite guidée de l'usine (offerte pour 2 personnes) à 15h uniquement sur réservation : Découvrez le processus de fabrication - atelier de production, conditionnement des produits, découvrez ce qui fait l'efficacité de leurs produits. Durée 2h

FRAGRANCES, LAVENDER & SUNFLOWERS

600€ full day, 10h, incl. 270km. for 1 to 4 people

Lourmarin: Enjoy the village in peace and quiet, savor the charms of its narrow streets, shops, terraces, castle...and Provençal market on Friday morning. Free time 1h (or 2h on market day)

Valensole is located in the middle of a magnificent plateau of lavender and sunflowers and is true to its name: Valensole comes from the Latin "vallis" and "solis" meaning the valley of sun, it has been able to conserve its character and charm typical of Haute Provence villages. It is a pleasure to stroll through the narrow streets of the old city. It is also a health resort well appreciated for its pure fresh air. Free time 2.5h

L'OCCITANE develops skincare products using essential oils and natural fragrances based on the principles of phytotherapy and aromatherapy. Free access to the Mediterranean Garden: In the midst of wild and cultivated species, awaken your senses and let yourself be carried away by the treasures of the earth. Guided tour of the factory (offered for 2 people) at 3pm only on reservation: Discover the manufacturing process - production workshop, product packaging, find out what makes their products so effective. Duration 2h